

Auriculares Logitech XWireless

No sé si soy solo yo o no, pero se me rompió la montura de plástico que sujeta los parlantes, fue la montura de los tornillos la que tuve que arreglar con superpegamento porque no encontré repuestos para estos auriculares. Y no los dejé caer, no entendí por qué se rompieron. Te aconsejo usar con cuidado.

- Emiten ruido blanco (no depende del volumen), si aprietas los auriculares con las manos se nota mucho el ruido- El micrófono es como en unos auriculares baratos, se graba ruido blanco, la voz azul no ayuda mucho, no importa el ruido de transmisión constante, hay una disminución de la sensibilidad del software que no se puede apagar - El rango de frecuencia es más bajo que el declarado, de 20 a 170 Hz el cono es ruidoso, los detalles de las frecuencias altas también se cortan ligeramente, pero si no hay nada con lo que comparar, no lo notar : la desconexión automática apaga completamente los auriculares,